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Queridos socios/as: 

 

Intentando volver a la normalidad, esta vez, el saludo del Cotorrillo corre a mi cuenta. Hace ya 3 años 

que no me encargaba de ello y me ha costado horrores no solo hacerlo sino empezarlo. Una de las 

grandes diferencias con respecto a años anteriores es que no nos podemos quejar de la falta de 

voluntarios para participar en la junta, ya que se han producido altas. Lo que no quita para que la gente 

se siga animando. 

Hay que tener en cuenta que la gente ha vuelto con muchas ganas después de las dificultades que han 

existido para hacer una vida más o menos normal, y la Semana Cultural de este año lo ha demostrado 

superando los números de participación en casi todas las actividades. 

Como es lo más importante y para que tengáis tiempo para organizaros, os lo comentamos ya: la 

próxima Semana Cultural, la número XXXVI, se llevará a cabo entre los días 2 y 11 de Agosto de 

2024. Sí, ya sé que cae muy pronto y no os va a dar tiempo a hacer todas las cosas que queréis hacer 

antes, pero por suerte como es bisiesto pues tenéis un día más. La alternativa tiene como principal 

inconveniente que el jueves es 15 de Agosto y, por lo tanto, un día complicado para el tema orquestas. 

Aprovecho estas líneas, para dar las gracias a los nuevos integrantes de la junta, ya que no solo han 

venido a ver qué se podía hacer o cómo se podía ayudar, sino que han traído el zurrón lleno de ideas. 

Por un lado, se integran bajo el paraguas de la ACAU actividades que se venían realizando con un 

apoyo limitado, como son Halloween, Reyes, San Cervestre o carnavales. Por el otro mejoramos cosas 

que estaban ahí pero no se hacían por falta de recursos, léase: nuevos canales de comunicación con 

colaboradores y socios en general (aplicaciones de mensajería, email, redes sociales, encuestas de 

“satisfacción”), la gestión de redes sociales o incluso la distribución de los propios Cotorillos. 

Quiero agradecer también a todos los colaboradores que en mayor o menor medida os involucráis en 

este proyecto conjunto del pueblo. De verdad, reconforta ver que hoy en día la gente siga queriendo 

hacer cosas para el bien común, por el mero hecho de compartir unos buenos momentos en compañía 

de familiares y amigos. Desde nuestro lado seguiremos empujando para que la historia de la ACAU 

continúe y que los que vienen detrás puedan seguir disfrutándola. 

Sin mucho más que contaros, deseándoos un buen fin de año y mejor comienzo del que viene, me 

despido, no sin antes comentaros que no creo que cuando recibáis el Cotorrillo se haya llevado a cabo 

el cargo de la cuota de 2023. 

Un saludo 

El Presi 

 

“La Asociación es de todos sus socios por igual” 
 

El Cotorrillo no comparte necesariamente la opinión de sus colaboradores y se reserva el derecho a no incluir en sus 

páginas aquellos artículos u opiniones que no considere oportunos.  
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VI SAN CERVESTRE, 31 DICIEMBRE 2023 

Desde la Peña Casi30, queremos invitaros un año más a pasar el fin de Nochevieja en el 

pueblo de la mejor manera, corriendo la VI SAN CERVESTRE. 

 

El tiempo pasa muy rápido y ya son seis años consecutivos haciendo una carrera muy 

especial en nuestro bonito pueblo. En la última edición, conseguimos juntarnos 132 

participantes, 102 adultos y 30 niñas y niños. Son números extraordinarios, destacando 

muy ilusionados el de 30 chavalines que van teniendo en su recuerdo en que en Urueñas 

se corre Nochevieja disfrazado.  

 

Pero, para los que no saben de qué estamos hablando, ¿qué es la VI SAN CERVESTRE?  

● Es una carrera solidaria de disfraces que se realiza la tarde de Nochevieja en Urueñas. Los dorsales se 

entregan durante la mañana del 31 de diciembre en Bar Kinito. Hay carrera infantil y adultos. 

● Los horarios son: 

○ 13:00 a 15:00 entrega de dorsales I 

○ 16:30 a 17:30 entrega de dorsales II 

○ 17:30 Gran Carrera Infantil  

○ 18:00 Espectacular VI San Cervestre 

● Es una tarde especial para despedir un año y recibir el siguiente con los brazos abiertos y una sonrisa  

● Los beneficios de la carrera irán destinados a realizar una actividad o acción social para el pueblo. 

● Si no puedes acudir y quieres participar, puedes enviarnos tu donativo y tu foto brindando, corriendo o 

disfrazado o/y todo a la vez enviándonos una foto a nuestras redes sociales. Contacta con nosotros a través 

de nuestras redes sociales @penaloscasi30 o mail penaloscasi30@gmail.com  

● Colaboramos con el Banco de Alimentos de Madrid realizando una recogida de alimentos no perecederos. 

1 dorsal = 1Kg. Además, tenemos un reto que es superar los 81kg que conseguimos el año pasado, ¿nos 

ayudas? 

● Habrá sorpresas antes, durante y después de la carrera para que sea una tarde-noche mágica.  

 

Desde hace unas semanas, a través de las redes sociales de la Peña Casi 30 (@penaloscasi30), estamos colgando 

información y compartiendo entrenamientos. Además, colocaremos carteles en Kinito para amplificar al máximo el 

evento. Queremos aprovechar este texto para dar las gracias al ACAU, Kinito y Ayuntamiento de Urueñas por la 

ayuda en el montaje de la carrera; y a todos los participantes de estos años. ¡A por más ediciones! 

 

¡No lo dudéis y participad! Entrenad mucho, buscad un disfraz y a disfrutar en la VI SAN 

CERVESTRE 

 

¡¡CABALGATA DE REYES URUEÑAS 2024!!  
El día 5 de enero a partir de las 6.30 de la tarde visitaremos a los niños de 

Urueñas y la Residencia de Ancianos. ¡¡¡No te lo puedes perder!!! 

 

Los Reyes entregaran los regalos en el Centro Cultural después del recorrido 

por las calles del pueblo. Los padres deberán de apuntar a sus hijos, dando su 

nombre y edad. Hay que apuntarlos antes del día 17 de diciembre 2023 por 

WhatsApp en el 652518191. 

 

Al finalizar la Cabalgata habrá chocolate con roscón para todos los asistentes. 

Haremos también un sorteo de productos gastronómicos. ¡Coge tus números! 

 

Colaboran: Ayuntamiento de Urueñas, Asociación Cultural Amigos de Urueñas, Bar Kinito, y varios vecinos del 

pueblo.  

 

SANTA ÁGUEDA 2024 

El próximo 3 de febrero celebraremos en Urueñas como todos los años la fiesta de Santa Águeda.¡Si queréis 

participar de forma activa en esta fiesta, comentádnoslo cuanto antes para poder empezar a organizar! 

¡Animaos! 

¡¡CONTAMOS CONTIGO!!  
  

mailto:penaloscasi30@gmail.com
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¡MACARRONADA! 

 

Había comenzado ya la Semana Cultural del 2022. Estaba leyendo en mi patio cuando vino mi hija 

Coral algo enigmática. 

 

- Mamá a ti te encanta cocinar. – me dice. 

- Sí, pero ya lo sabes. – la contesto 

- Y a ti te salen muy ricos los macarrones. 

- Bueno creo que sí, pero eso lo tenéis que decir vosotros. 

- La noto algo rara y la digo. - ¿A qué viene esto ahora? 

- Pues… es que…he pensado…. que…. Tú nos podías hacer la macarronada. 

- ¿Queeeeee? ¿yoooo? - la digo anonadada. 

- Mamá porfa este año no va a ver macarronada ya que los anteriores no pueden y jooooo sin 

macarrones no es lo mismo. 

- Pero yo nunca he cocinado para tanta gente. 

- Por favor, por favor te lo pido. Hay vermut y charanga y si nos vamos a comer a casa se 

rompe el buen rollo. Tiene que haber macarrones mamá. 

- Pero yo no tengo ni idea de las cantidades, de que cazuelas, fuegos etc., para tanta gente – 

- la digo asombrada. 

- Por favor, por favor díselos a tus amigas y que te ayuden. 

- No sé si querrán. 

- Que sí, te lo pido, háznoslos – me suplica. 

- Bueno, bueno, lo voy a intentar pero no te garantizo nada, ehh! 

Me da un abrazo y se va corriendo a contárselo a sus amigos. 

 

Vaya papelón que me ha metido mi hija, y que pesada se ha puesto. Pero ayayay… los hijos. Sin 

perder tiempo porque no hay mucho, voy a ver y preguntar si están dispuestas a meterse en tal 

berenjenal y cuál es mi sorpresa que todas dicen que sí. 

 

Comenzó toda una aventura. Ir a la Asociación a preguntar si tenían alguna referencia de los anteriores 

cocinillas y nos dijeron que no. Vimos las cazuelas y fuegos y era factible. Pero, ¿y la cantidad de 

macarrones y condimentos que se necesitaban? Pues, comenzó el cálculo a la vieja usanza, poniendo 

en un plato más o menos la cantidad por persona, buscamos en internet, cada uno opinó y más o menos 

lo sacamos. Difícil por no saber para cuantos. 

 

Había que comprar muchas cebollas, chorizo, etc. Nos llegó una información que no dejamos pasar. 

Había un chico que había ayudado otras veces y que cortaba la cebolla como los mejores Chef, rápido 

y eficaz. En la excursión de la marcha, le localizamos y claaaro lo fichamos sin darle tiempo a decir 

que no. A contrarreloj calculamos, compramos y organizamos. 

 

Llegó el día y quedamos pronto para poder hacerlos con tiempo. Hubo gente que nos ayudó a cortar, 

traer agua, limpiar, etc. También a mirar jeje. 

Los nervios por mi parte estaban a flor de piel, porque quería que saliera todo bien y estuvieran ricos 

y no fuera una plasta. Estaba un poco frenética en algunos momentos, lo reconozco. Pero era toda una 

responsabilidad, no era plan quedar mal ante mi hija. Pero ante mi atacamiento estaba la tranquilidad 

que aportaban mis chicas y el nuevo “chef”. Cada uno aportaba lo que sabía y solventamos los 

problemillas que nos surgían. 
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A medida que pasaba la mañana nos iban diciendo la gente 

apuntada y ayyyy eran más de 200 personas. ¿Habríamos calculado 

bien para tantos?  

 

Nos preguntaron si hacíamos para Celiacos y cómo decir que no. 

Corre que corre buscando pasta para celiacos. Lo conseguimos. 

- ¿Hacéis para veganos? – Y cómo decir que no. Hala 

también para veganos con su rico pisto casero. Que nadie 

se quede sin comer, faltaría más. 

 

A pesar de tanto nervio, ante lo nuevo, lo inesperado, ser 

novatos,… a las 3 en punto estaba lista la macarronada. Se 

apuntaron 240 personas. Tuvimos para todos y no sobro nada, 

porque mal está decirlo, pero estaban EXPECTACULARES. 

¡¡RETO CONSEGUIDO!! 

 

Lo mejor… el gran abrazo de mi hija y que me susurro al oído – 

¡Gracias, gracias!, sabía que lo ibas a hacer, confiaba en ti 

100x100. 

Lo mejor… las amigas y amigos que nos juntamos para hacer la 

macarronada. Son Grandes. 

 

Pero llega la Semana Cultural del 2023 y, ¿qué pasa con la 

macarronada? Pues que el mismo equipo del año anterior la 

vuelve a hacer. Pero esta vez íbamos de especialistas porque 

ya sabíamos de cantidades, tiempos, cazuelas, etc. y sobre 

todo con ganas. 

 

Lo disfrutamos mucho y ya los nervios no estaban a flor de 

piel. Los chicos fabricaron unas tapaderas para las ollas para 

que cociera antes el agua. Hasta teníamos tiempo de echar un 

bailecito con la charanga y tomarnos una cervecita. 

Batimos récord ya que fueron ¡280 personas! 

 

Otro año más vermut, charanga, y… ¡MACARRONADA! 

 

 

Gracias a todos por el buen hacer y la colaboración. 
  

Raquel Sebastián 
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LA PAELLA EN EL PARQUE, UN GRAN ACIERTO 

 

Un año más la paella 

En el parque municipal 

Es el atractivo estrella 

De la Semana Cultural 

 

Porque en este se da cita 

Una gran parte del pueblo 

Que acude con alegría 

A este positivo evento 

 

Tan atractivo lugar 

Para el ocio y el deporte 

También para degustar 

En un ejemplar ambiente 

 

El pueblo una vez más 

Ha sabido comportarse 

De manera ejemplar 

Con mucho civismo y orden 

 

Para bien fue interrumpido 

Por ese grupo de jóvenes 

Que sin cesar animaron 

También a niños y mayores 

Pusieron de manifiesto 

Su alegría y buen hacer 

Porque a todos divirtieron 

Bien merece agradecer 

 

Sin duda que fue un buen día 

El que se pasó en el parque 

En una buena armonía 

Y un moderado talante 

 

Organizar este evento 

Atractivo y ejemplar 

Siempre hablará bien del pueblo 

Y del Centro Cultural 

 

Cargada de actividad 

Es la semana en Urueñas 

Muy difícil de igualar 

Pues hay pocas como esta 

 

Son los niños quien se llevan 

Sin duda la mejor parte 

Pues a privarles de ella 

No se atreve ningún padre 

 

Y en tan hermoso lugar 

La zona recreativa 

Que bien representada está 

De antes y ahora, la vida 

 

Cuidar las instalaciones 

Es de obligado cumplimiento 

Pues son obvias las razones 

Dar gracias por todo ello 

 

Y así terminó el día 

Con el chito y los bolos 

Practicados toda la vida 

Pues son los más autóctonos 

 

  
Eusebio Blanco 
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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA ANUAL DE SOCIOS 2023 

CELEBRADA EL SÁBADO 13 DE AGOSTO DE 2023, A LAS 18:00 HORAS, TIENE LUGAR LA 

ASAMBLEA ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN CULTURAL DE AMIGOS DE URUEÑAS EN SU 

DOMICILIO Y SEDE SOCIAL, SITO EN CALLE REAL Nº 9, - URUEÑAS (SEGOVIA). 

Forman parte de la Junta al inicio de la misma: Alberto Martín (presidente); Isabel Santamaría (vicepresidenta); 

Raúl Martín (tesorero); Javier Mirás (secretario); Jorge Martín y Daniel Horcajo (como vocales). Asisten cinco 

miembros de la Junta: Alberto, Raúl, Isabel, Jorge y Javier, con un total de 43 socios y socias representativas. 

 

ORDEN DEL DÍA 

 

1. Lectura y aprobación del acta anterior 

2. Informar de la Semana Cultural 2023 

3. Cambio entidad bancaria 

4. Ruegos y preguntas 

 

1. Lectura y aprobación del acta anterior 

El presidente, Alberto Martín, procede a la lectura de la misma y, al finalizar, informa de su disponibilidad en 

la web acau.es, así como de su publicación en El Cotorrillo.  

Tras su lectura, se aprueba el acta de la Asamblea anterior por unanimidad. 

 

2. Informar de la gestión de la Semana Cultural 2023 

El Presiente procede a hacer un resumen de las actividades más reseñables de la Semana Cultural del año 2023, 

poniendo de manifiesto (a modo orientativo) las cifras económicas de la misma, con la advertencia de que 

debido a la reciente finalización de la misma los datos pueden variar. Se señalaron las siguientes actividades 

en los siguientes términos: 

• La marcha a pie celebrada el lunes 7 de agosto se desarrolló con éxito. A la misma asistieron 54 

personas. 

• La paella celebrada en el parque del frontón el miércoles 9 de agosto asistieron 496 personas, 

superando en casi 60 el número del año anterior. El día comenzó con la Fiesta infantil del agua que fue 

organizada por las jóvenes del pueblo para los más pequeños. El día en general fue muy bien, este año 

alargado hasta horas más tardías que otros años. La respuesta de la gente fue muy satisfactoria, el 

presidente manifiesta que la Junta está muy contenta con el desarrollo del día y la respuesta y ayuda 

de toda a gente. 

• El día de la fiesta de la juventud del jueves 10 de agosto se desarrolló sin incidentes. La fiesta infantil 

con hinchables y fiesta de la espuma fueron amenizados por la actuación de la charanga Ojayo hasta 

el final del vermú. Todo se desarrolló sin imprevistos y, un año más fue un éxito. A la macarronada 

popular asistieron cerca de 260 personas y fue realizada por el mismo equipo de cocineras y cocineros 

del año anterior, con los que la Junta está muy agradecidos. Casi no se realiza, pero acabó siendo un 

éxito gracias a ellos, que repitieron en su realización. 

• A la caldereta de hermandad del sábado 12 de agosto bajaron a cenar 356 personas (número muy 

similar a las del año anterior, aumentando en 6 personas), y se desarrolló de la manera en la que estaba 

prevista. Posteriormente se desarrolló la ya tradicional marcha nocturna al Otero con la chocolatada en 

la ermita. Subieron vecinas y vecinos de todas las edades y con chocolate caliente para todos preparado 

en la cima, con cerca de 170 personas (contadas a ojo) con afluencia similar a otros años. A modo de 

resumen se dice que hubo mucha gente. 

• Este año la actuación del Grupo Enebro puso el broche final a la Semana Cultural. 
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También se citaron el resto de actividades informando de la inexistencia de incidentes reseñables. Destacando 

la actividad del Cuentacuentos. La marcha mañanera a la que asistieron corriendo más personas que el año 

anterior, y se pone de manifiesto el crecimiento de los participantes y el aumento de aceptación (gente corriendo 

y otros andando). Además, se realizaron los concursos de todos los años de dibujo, arcilla y manualidades, 

gracias al apoyo de gente que organizó la actividad y compró premios. Otro año más se realizaron sesiones de 

yoga, en las que aumentaron también los participantes. Además, se organizaron las típicas competiciones 

deportivas y juegos de mesa tradicionales: cartas, ajedrez, dominó, parchís, entre otros. Entre otras novedades, 

se pone de manifiesto el éxito de la discoteca en patines del lunes 7, que tuvo mucha aceptación entre los más 

pequeños. También la actuación del El gran Rufus y con el llenado de la plaza, aunque con opiniones diversas. 

Y, para finalizar, una actuación musical para amenizar la entrega de trofeos, que se realizó con posterioridad a 

la Asamblea. 

 

El presidente puso de manifiesto la colaboración de la gente de manera extraordinaria, expresando que la gente 

ha estado a la altura. Este año la Semana Cultural recibió apoyo de personas de todas las edades, de todos los 

grupos. Tanto en las recogidas, los montajes, etc. En palabras del presidente: “todo sobresaliente”. Tanto en la 

paella, en la fiesta de la juventud, como en las calderetas, etc. Sobre todo: el grupo de cociner@s de la 

macarronada, gente ayudando en las barras de todos los días, preparación del chocolate, fiestas infantiles, 

organización de actividades, etc. 

 

A modo de conclusión, el presidente describe por encima los números de gastos e ingresos de esta Semana 

Cultural, son datos aproximados que se confirmarán en las cuentas publicadas en el siguiente Cotorrillo: 

 

A modo aproximado y por dar una idea de las cifras a los socios se informa que han existido unos gastos por 

valor cercano a 25.000€. de entre los cuales se pueden destacar 8.500€ de compra de bebidas (de manera 

aproximada, antes de devolver y para a las peñas) otros 5.150€ entre el espectáculo del Gran Rufus, la orquesta 

del día de la juventud y la fiesta de la espuma con hinchables. Otros 2.200€ de gasto en canoas. Gasto en la 

Caldereta por unos 2.300€, y por la Paella del miércoles por 3.000€ y gastos por valor de 800€ en la tienda de 

la Pepa. 

 

Se estiman unas domiciliaciones por valor de 8.000€, las cuotas pagadas en la oficina por 658€ entre los que 

se incluyen una veintena de invitados; una cifra de ingresos de 3.200€ en la paella; así como una cifra de 

ingresos por las canoas por el mismo valor de lo gastado; 2.200€. en el bingo se recuperaron 120€ más que 

otros años y se recaudan 400€ por las rifas. En cuanto a las barras la suma total se aproxima a 13.500€, por la 

macarronada se recaudó más que el año anterior. Se valoran a priori en 29.000€ los ingresos obtenidos 

(recordando que esta enumeración de ingresos se realiza a modo ilustrativo y aproximado). Con un balance 

aproximado de 5.000€ positivos.  

El presidente expresa que en el siguiente Cotorrillo vendrán las cuentas más desarrolladas y exactas. Así como 

se pone de manifiesto el problema con el banco CaixaBank, el presidente explica los gastos que se cobran y 

los conceptos de los mismos. 

 

3.  Cambio entidad bancaria 

Desde la Junta se plantea la posibilidad de un cambio de entidad bancaria debido a los problemas que nos 

hemos encontrado tras la pandemia y la adquisición de nuestra entidad original por parte de nuestra actual 

entidad. Los socios dejan en manos de la Junta esta decisión. 

 

4. Ruegos y preguntas 

El presidente da la palabra a los socios y socias para que planteen los diferentes ruegos y preguntas pertinentes: 
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• En un primer lugar, toma la palabra una de las socias para felicitar por la colaboración y el nivel de 

compromiso de los socios y socias conseguido por la Junta. Señalando la heterogeneidad de los grupos 

de personas que se ha conseguido que se acerquen a colaborar. 

• En segundo lugar, uno de los socios pregunta por el régimen de uso de la pista de pádel y la manera en 

la que la asociación y los socios pueden hacer uso de ella. Se expresa por parte de la asociación que el 

único uso que realiza la asociación es la del torneo oficial, que más allá de eso, el uso es el ordinario 

con el control del bar. 

• En tercer lugar, uno de los socios pregunta por la posibilidad de que la condición de socio sea 

sustituible de unos por otros que no asistan. La Junta plantea que el carácter de socio es nominativo y 

personal. 

• En cuarto lugar, se pregunta por el avance en la comunicación con los socios. El presidente explica 

que se está avanzando desde dentro de la Junta y que se avanzará en el tema de WhatsApp a través de 

listas de difusión, para intentar desarrollar más actividades durante el año. 

• En quinto lugar, otra de las socias puso encima de la mesa la importancia de mantener la misa en honor 

a la patrona de la asociación. Expresando la existencia de la Patrona de la asociación desde sus inicios 

y la posible adaptación de la Semana Cultural para que se pudiera realizar una misa, poniendo 

importancia en la necesidad de que no se pierda. Se expresó la oportunidad de mantener una misa para 

la asociación el día del baile de jotas. Manteniendo la tradición de años atrás. Ante este ruego, se 

responde por parte de la Junta agradeciendo la propuesta, pero se ponen de manifiesto los siguientes 

inconvenientes ante la misma. En un primer lugar, se plantea la dificultad de conseguir alargar la 

semana hasta el día 15 (debido a la disponibilidad de las personas que forman parte de la Junta) así 

como por la elección de días de semana completa que incluya el día 15 sin cuadrar la semana cultural 

en las dos quincenas de agosto. Y, por otro lado, existe un gran problema en convocar con los curas. 

Por último, se añade el problema de que se realicen los bailes a la salida de misa debido al calor de 

esas horas en pleno agosto. Por otro lado, otro de los socios plantea la necesidad de que la Junta 

directiva asista a la misa en honor a la patrona. 

• En sexto lugar, se plantea por otro de los socios la posibilidad de reconfigurar el orden de los días de 

la semana cultural, sobre todo reconfigurar la estructura respecto a los días de la paella y de la fiesta 

de la juventud. Desde la Junta se plantea las razones de la idoneidad de mantener la estructura actual 

de días. De entre los numerosos argumentos portados, señalar la importancia que plantea la 

contratación de la orquesta en días que no sea laborables por el tema del precio. Así como no poner el 

día de la paella los primeros días de la semana por la necesidad de vender tickets y conocer cuántas 

personas asistirán. 

• En séptimo lugar, otro de los socios pregunta por la posibilidad de volver a realizar la caldereta de 

cordero; así como la posibilidad de plantear de forma previa este tipo de cuestiones en asamblea. Ante 

la misma, la Junta responde en los siguientes términos. Por un lado, no se plantea realizar la caldereta 

de cordero por el precio. La caldereta es una actividad por la que no se cobra a ningún socio de manera 

concreta, y se plantea por parte de la Junta que el precio puede variar de 5.50€ por plato a rondar el 

doble unos 10€. 

• En octavo lugar, otra de las socias preguntas por las fechas de celebración de la semana cultural del 

año 2024. La Junta responde que las fechas que se plantea es la opción de que se celebre del viernes 2 

al domingo 11 de agosto como opción más viable. También la importancia de informar con más tiempo 

de las fechas, informar a través de la web. Así como dar más importancia a la misma. 

 

Se levanta la sesión el sábado 13 de agosto, a las 18:39 horas. 

 

 

  La Junta Directiva 
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PUBLICACIÓN DE LAS CUENTAS DEL AÑO 2023 
(desde diciembre 2022 a noviembre de 2023) (*) 
 

GASTOS 
o Suministro luz ............................................................................. 365,73 € 

o Comisiones Caixabank/ Gastos bancarios .................................. 608,68 € 

o Trofeos Semana Cultural 2022: 

▪ Trofeos .......................................................................... 467,50 € 

▪ Manualidades y premios ................................................ 486,34 € 

o Cotorrillos dic.2022 y 2023 ..................................................... 1.901.20 € 

o Espectáculo y flamenco ........................................................... 1.450,00 € 

o Orquesta/Parque infantil Delflor ............................................. 4.400,00 € 

o Charanga/DJ ............................................................................... 950,00 € 

o Bebidas .................................................................................... 7.905,00 € 

o Caldereta  ................................................................................. 2.310,00 € 

o Santa Águeda y Reyes  ............................................................... 862,99 € 

o Teléfono y Nordeste  .................................................................... 47,00 € 

o Material oficina y limpieza  ........................................................ 126,96 € 

 

INGRESOS 
o Barra durante semana cultural ............................................... 13.632,50 € 

o Cuota de socios 2022 domiciliado ........................................... 7.632,00 € 

o Cuota de socios 2023 no domiciliado .............................................. 658 € 

o Paella / macarronada ............................................................... 1.043,20 € 

o Rifa / bingo ................................................................................. 885,00 € 

DINERO EN CUENTA A FECHA 12-12-2022  4.302,80 EUROS 

DINERO EN CUENTA A FECHA 30-11-2023  6.272,10 EUROS 
(*) Las cifras presentadas en este Cotorrillo pueden sufrir alguna modificación debido a ajustes que serán publicados en la 
presentación oficial de las cuentas durante la Junta Ordinaria de Socios del próximo año, agosto 2024. Si alguna persona está 
interesada en saber más sobre las cuentas deberá dirigirse a cualquier miembro de la junta. 

 

 

 

 

TOCAD, TOCAD DULZAINEROS 

 
Amanece en el pueblo  

con una mañana fresca y radiante. 

 

Aún con la somnolencia  

que ha provocado mi trasnochar,  

mis oídos escuchan una música  

que hace que todo mi cuerpo se ponga a temblar. 

 

La emoción me embarga,  

la piel se me eriza. 

 

Unas dulzainas y unos tambores  

hacen que las lágrimas afloren a mis ojos. 

 

Cuanto tiempo sin escuchar  

esa música tan querida, tan nuestra,  

tan de fiesta…tan añorada. 

Me doy cuenta que se la echaba de menos,  

que nos faltaba. 

 

Hoy he pensado que pronto,  

todo volverá a la normalidad,  

que volveremos a bailar,  

que volveremos a disfrutar, 

que volveremos a abrazar, 

y los besos no cesarán.  

Tocad, tocad, dulzaineros 

para que el pueblo pueda despertar, 

de este mal sueño que todos quieren olvidar.  

 

Tocad, tocad dulzaineros. 

 

La Junta Directiva 

 

Raquel Sebastián 

http://asesoriacyh.com/contable.
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EL AYUNTAMIENTO INFORMA 

 

Es un placer para esta nueva corporación municipal renovada poder volver a escribir unas palabras en el Cotorrillo, 

y poder desearles unas Felices Fiestas de Navidad, que esperemos pasen en compañía de familia y amigos. 

 

En primer lugar, nos gustaría agradecer a la ASOCIACION CULTURAL AMIGOS DE URUEÑAS, por la última 

semana cultural organizada, nuevamente ha sido un éxito, y ha permitido ver un pueblo con niños y juventud, algo 

que se echa mucho de menos a lo largo de la época invernal.  

 

Esa época estival generaba problemas de abastecimiento de agua en las zonas altas del municipio, como 

consecuencia, de la imposibilidad de la bomba de la captación de poder suministrar el caudal necesario de agua al 

depósito general. Lo que somos conscientes es que ha generado molestos problemas de abastecimiento a parte de la 

población, aunque fuesen puntuales, por lo que a pesar de lo que costó dar con la solución, ya está reparado y aun 

no habiendo habido problema alguno durante este último verano, nos gustaría disculparnos públicamente con todos 

los afectados. Ha sido intención de este Ayuntamiento solucionarlo a la mayor celeridad, pero los recursos son 

escasos y la problemática del agua es compleja. 

 

Igualmente, se intentará terminar a lo largo de esta legislatura la realización de arquetas de suministro de agua de 

las viviendas en la vía pública e instalación de contadores digitales de radiofrecuencia, por lo que en las viviendas 

que a día de hoy no hayan sido instalados se irá realizando a lo largo de la legislatura, pues necesitamos contar con 

ayudas de otras administraciones como consecuencia de elevado coste de este tipo de obras, y de los contadores de 

agua. Este año se han colocado aproximadamente 80 contadores inteligentes, por lo que cada vez van quedando 

menos para poder tener un pueblo más sostenible y con mejor tecnología para controlar un gasto lógico del agua 

como un recurso escaso que es. 

 

Entre las últimas actuaciones realizadas por el Ayuntamiento, hemos procedido eliminar parte de los taludes de la 

carretera de Navares y la colocación de unos bancos de granito, con el fin de poder ir preparando esa zona para el 

futuro cuando esperemos poder reformar esa ubicación como un paseo. Estamos gestionando las ayudas necesarias 

debido al alto coste que conllevaría la ejecución completa de la obra de acondicionamiento como paseo. 

 

También se ha realizado la instalación de suministro de agua y desagüe, así como de pavimentación bituminosa de 

la vía existente entre el parque del Centro Médico y la Carretera de Navares, lo que ha sido cofinanciado entre el 

Diputación de Segovia y el Ayuntamiento de Urueñas.  

 

Así mismo, la Junta de Castilla y León, nos ha concedido una subvención mediante la cual se nos ha entregado una 

moto-bomba contra incendios, para poder hacer uso de ella en caso de necesidad, aunque esperemos no tener que 

recurrir jamás a ella. 

 

A lo largo del año que viene, ya se tienen preparados los proyectos, se procederá a la sustitución de todas las 

acometidas de agua de la Calle Real, pues es la calle más importante y extensa del municipio, y de las que mayor 

mantenimiento requiere, pues la gran mayoría de acometidas son antiguas generando continuas fugas de agua, así 

mismo se sustituirán las aceras en toda la extensión que la capacidad económica del Ayuntamiento y de las ayudas 

que se reciban lo permitan, dejándose para próximas anualidades la sustitución de pavimento bituminoso o asfaltado.  

 

Se va a intentar promover la sustitución de equipos de calefacción de edificios municipales por sistemas más 

eficientes como la aerotermia, acompañado por placas solares con el fin de poder rebajar el gasto anual del consumo 

eléctrico, lo que ayudará a reducir también la contaminación. Igualmente, se va a sustituir la cubierta del tejado de 

la casa del médico, que actualmente cuenta con diversas goteras. 

 

Durante la primavera, se procedió a la sustitución de los juegos del parque del frontón con una ayuda de la Junta de 

Castilla y León, y en los próximos meses se sustituirán los dos columpios por otros nuevos, y se procederá a 

rehabilitar y restaurar la zona del Calvario. 

 

En definitiva, se seguirá intentando realizar aquellas gestiones que consideremos adecuadas para el municipio, 

aunque ya tenemos asumido que será imposible contentar a todo el mundo, dado que cada uno tenemos nuestro 

propio punto de vista, pero, sin embargo, sí que hemos de tener en cuenta que todo lo que se hace es con el único 

fin de poder mejorar los servicios, prestaciones y capacidades de Urueñas. 

La Corporación Municipal 

 



 

HALLOWEEN 

Este año voy a dedicar estas líneas para intentar explicar el funcionamiento de este día tan especial (quizá debería 

haberlo hecho antes). Un día en el que disfrutamos niños y mayores. 

 

Si siguiéramos con la tradición, deberíamos ir casa por casa pidiendo TRUCO O TRATO, pero molestaríamos a 

gente a los que esta tradición no les gusta y nos encontraríamos con casi todas las casas vacías, ya que la mayoría 

estamos haciendo el recorrido. Cuando nos juntamos en el pilón pido que me digáis qué casas tienen caramelos y en 

ese preciso momento, y no antes, decido el itinerario que vamos a hacer. Avisando con antelación a cada vecino para 

que le dé tiempo a disfrutar del recorrido y a estar en casa para ofrecer los esperados caramelos. 

 

Lo que no he tenido en cuenta, y prometo que no volverá a pasar en años próximos, es a aquellas personas que 

disfrutan repartiendo caramelos pero que no hacen el recorrido. Cuando me enteré me dio mucha rabia y me quedé 

con muy mal sabor de boca. Sólo puedo pedir mis más sinceras disculpas (Periquillo, Rosa, Bienvenido, Elena, 

Montse, Quinito…). En ningún momento es responsabilidad de los niños, soy yo la que establece por dónde vamos 

y soy yo la única culpable. Llevamos varios años con un itinerario similar y los niños llegan a las últimas casas más 

cansados, aunque no con menos ganas de caramelos porque siempre quieren más. Así que SORPRESA, para el año 

que viene los últimos serán los primeros. 

 

Una vez terminado el paseíto nos vamos a la Asociación Cultural a beber unos refrescos, comer unos snacks, un 

calentito chocolate con bizcochos y a disfrutar de aún más chuches y de música para bailar. Y hasta que el cuerpo 

aguante. 

 

Por supuesto para que esto se lleve a cabo necesito de vuestra ayuda, muchas gracias a todos. Gracias por ayudarme 

a adornar el centro, a colocar mesas, a formar parte con vuestros caramelos y disfraces del recorrido, a estar 

pendientes de que no falte nada, de hacer el chocolate, de limpiar y desmontar todo… y de prestarme vuestra ayuda. 

Gracias al Ayuntamiento (especialmente a Javi) y a la Asociación Cultural que hacen que todo esto sea posible 

facilitándome todo lo necesario y sufragando los gastos. Y sobre todo gracias a mi familia y amigos, por aguantarme 

y dejarme ser una niña más, creo que soy la que mejor se lo pasa. 

Amenazo: ¡Ya estoy preparándome para el próximo año!  

 

 
 

 

 

 

¡FELIZ NAVIDAD! 

  

Isabel Santamaría 
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